



Así lo constata el último informe publicado hoy por el Ministerio de Sanidad con fecha a 30 de junio

---

## La Comunidad de Madrid sigue registrando los tiempos de espera más bajos en España para operaciones quirúrgicas

- Con 49 días, se mantiene como la región con la menor demora para cirugía no urgente, muy lejos de los 148 de Cataluña y los 118 de media nacional
- Madrid reduce en nueve días la atención en consultas, situándose entre las mejores CCAA

**7 de noviembre de 2025.**- La Comunidad de Madrid sigue registrando los tiempos de espera por paciente más bajos de España para operaciones quirúrgicas no urgentes. El Ministerio de Sanidad ha publicado hoy el informe actualizado a 30 de junio 2025, que refleja el primer puesto de la sanidad pública madrileña en este tipo de atención.

Según este análisis, la Comunidad de Madrid ha tenido 49 días de demora para este tipo de cirugía, muy por debajo de los 118 de media en todo el país, tres veces menos que los 148 de Cataluña, y por debajo de los 61 del País Vasco.

Madrid también se sitúa entre las mejores regiones con menor tiempo de espera en la atención de las consultas por parte de los especialistas. En este sentido, también a 30 de junio de este año, esta cifra se quedó en 63 días, reduciéndose en 9 respecto al anterior estudio, y 33 por debajo de la media nacional (96).